



「帰ったら、セミとカブトムシを取りに行くんだ。」と、楽しそうに話してくれた子がいた。そうそう、キミはおやつを食べ終わった後は間もなくお父さんが迎えにきてくれるんだね。

この頃、兄弟の下の子が生まれるとお母さんはもちろんお父さんも育児休暇を取る方が増えてきた。赤ちゃん誕生でお母さんの仕事が増える時に、お父さんも育児休暇が取れるのはとても心強い。一方、赤ちゃん誕生により突然お兄ちゃんやお姉ちゃんになった子どもはその現実をすぐには受け入れることができず、たいていは不安な様子を見せる。

育児休暇中のそのお父さんは、実によくお兄ちゃんと遊ぶ時間を作ってくれた。帰りがけに「今日はどこへ行く？」とお兄ちゃんに聞いているのを耳にした。陽の高いうちの降園後は、まだまだ遊べる。休暇中にお兄ちゃんと向き合い遊んだことは、お兄ちゃんになった不安や寂しさを十分埋めてくれたに違いない。お父さんと一緒に遊んだこの数か月が楽しい出来事として残るであろう。

そして、満足した気持ちを誰かに伝えたくて「センセイ、あのね…」と喜んで話してくれるのだろう。さあ、明日はどんな出来事を教えてくれるかな？



降園時、保護者が迎えに来た嬉しさに加え、お友達の迎えも重なると、「一緒に帰ろう！」と気持ちが高揚し、廊下を走る、職員玄関へ行く、玄関前の棚に入る、よじ登るなど危険な行動が見られます。また、その気持ちのまま、保護者と手をつなぐ道路を走る姿も今に見られます。

お子さんと手をつなぎ、走らずルールを守って通園されているご家庭も多くあります。皆さんが気持ちよく通園できるよう、園内のルールを守って過ごすようにしましょう。

これから陽もどんどん短くなっていきます。迎えに来たら速やかに降園しましょう。



9月の行事予定

2日	月	北日本医療福祉専門学校実習生2名来園 (~13日まで)
11日	水	岩手看護専門学校実習生3名来園 (~13日まで)
13日	金	誕生会 お地藏様の日 中ズック持ち帰り日(幼児組) 布団持ち帰り日(全クラス)
17日	火	幼児クラス 運動会総練習(遊戯)
18日	水	乳児クラス 運動会総練習
19日	木	幼児クラス 運動会総練習(競技)
20日	金	ナイチンゲール祭 岩手看護専門学校学生来園
27日	金	中ズック持ち帰り日(幼児組) 布団持ち帰り日(全クラス)
28日	土	運動会
30日	月	卒園DVD撮影(年長児)

お彼岸について

9月22日は秋分の日です。一年に春と秋の2回、お彼岸があります。秋分の日、昼の長さとお夜の長さが同じで、彼岸の中日とも言います。お彼岸はご先祖のお墓にお参りして、私たちが今、元気で暮せるのはご先祖様のおかげと感謝をする日でもあります。